

神根中だより

～歌声と笑顔あふれる学校～

令和4年1学期末号

学校教育目標
主体的に学ぶ、
心豊かでたくましい生徒



川口市立神根中学校

〒333-0823 埼玉県川口市石神1515-1
電話 (048) 296-7025

実は・・・大人の方が楽で楽しい

校長 松村 一人

もう他界されてしまいましたが、昔、私がお世話になった方（主に科学映画の脚本を書かれていて、その後、映画制作会社の取締役などもされていた人。映画の受賞も数多くある。）が、私が中学校の教員だということで、このようにおっしゃっていました。

「子どもたちにぜひ教えてあげて欲しいと思うことがあるんだよね。学生時代って自由があまりなくて苦しいかもしれないけど、大人になると子どもの時より絶対に楽しいんだよ。なぜかそのことを大人は子どもたちに伝えていないんだよね。大人になると責任が出て、（ほとんどの人は）お金を稼がないと生きていけないから、大変そうに見えるかもしれないけれど、そんなことは無くて、子どもの時より（責任もあるけれど）自由があつて楽しいんだよ。これは確実に本当のこと。もしかしたら、子どものうちにいろいろと鍛えないとダメだということで、大人になれば楽で楽しいって、わざと教えないのかもしれないね。」

この話どう思いますか？人それぞれ意見が違ふと思いますが、私は賛成です。中学・高校・大学って、それなりに楽しいけど、やっぱりどこか将来への不安などがあつて、やらなきゃいけない・がんばらなきゃいけない、そうしないと将来が開けないっていうことで縛られている感じがして、苦しさや暗さがあった気がします。大人になったら責任が生じますし、自分の新しい家族ができれば更に責任が生じますが、それ以上にやりたいことをやれて、楽しいと思います。例えば若いときは、「校長先生は責任があつて大変だろうな。絶対、校長にはなりたくないな。」と思つていましたけれど、今は神根中生や保護者や地域の皆さんのおかげもあつて、とても充実しています。（大変さがないとは言いませんが、それ以上にやりがいがあります。）

だから、やっぱり命を大切にしたいと思つています。自ら自分の命を縮める人は、「今まで苦しかった・つらかったから、これからの未来も苦しくつらいに違いない」と思い込んでしまうんですね。「将来は、楽しい。大人になると今より楽しい。」と分かつていたら、なんとか我慢できるのでは？対策を考えられるのでは？って思つています。

新年度がスタートしてのメッセージをもう一度、ここにプラスして紹介します。

一人で抱え込まないでください。誰かに相談して下さい。

助けを求めて下さい。SOSを発信して下さい。

みなさんは、一人じゃありません。

プラス

未来はもっと楽しいよ！きっと。

